

Ibagué, 8 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1341

Alcaldía pondrá en marcha la red de bicicletas públicas para fomentar la movilidad sostenible

Desde el 16 de julio los ibaguereños podrán acceder a este sistema, de forma gratuita.

Desde el martes 16 de julio, los habitantes de la Ciudad Musical podrán disfrutar del nuevo sistema de bicicletas públicas gratuito, 'Rueda por Ibagué', una iniciativa pensada para promover el cuidado del ambiente y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

El sistema contará con 85 bicicletas, de las cuales 69 son tradicionales y 16 asistidas. Asimismo, se reubicarán dos estaciones en la Universidad de Ibagué y el centro comercial Multicentro. Adicionalmente, se pretende instaurar una nueva estación por la calle 60 para complementar el sistema.

"Dentro del Plan de Desarrollo la Alcaldesa ha encargado a Infibagué y a la Secretaría de Movilidad para sacar adelante este proyecto. Vamos a hacer una ardua gestión para buscar recursos y padrinos que permitan que el proyecto crezca", informó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

La Alcaldía invita a toda la comunidad a sumarse a esta iniciativa, que no solo busca reducir la huella de carbono, sino fomentar un estilo de vida saludable y sostenible.